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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Ограждающие конструкции в пассивных домах». Целью работы является разработка методики выбора энергоэффективных ограждающих конструкций в пассивных домах на территории Российской Федерации.
Задачи, которые решались в ходе проводимого исследования:
1.	Обзор энергоэффективных домов в странах Европы и в Российской Федерации. Концепции развития. 
2.	Подбор ограждающих конструкций для пассивного дома. Выявление основных особенностей конструкций в пассивных домах.
3.	Анализ расчета теплотехнических характеристик, разработка методики выбора энергоэффективных ограждающих конструкций в пассивном доме в условиях г. Сочи
4.	Применение данной методики выбора энергоэффективных стеновых ограждений для г. Санкт-Петербурга. Сравнение затрат на энергоносители за отопительный период для типового и пассивных домов.
Все теплотехнические расчеты, проводимые автором магистерской диссертации, производились на основе результатов работ ученых, занимающихся этой тематикой, таких как Ватин Н.И, Немова Д.В., Горшков А.С., Петриченко М.Р., Корниенко С.В.,  Гагарин В.Г., Козлов В.В., Рымкевич П.П. и т.д. в целях получения достоверных результатов и сравнения с полученными ранее. В ходе выполнения работы была выявлена зависимость между ценами за отопительный период и термическим сопротивлением различных комбинаций стен (стеновым ограждением). Так же был произведен расчет количества потер тепла, которое теряет стена и количества тепла, которое необходимо стеновому ограждению для комфортного климата в помещении.
        

        
          Topic of the final qualifying work: "Enclosing structures in passive houses". The aim of this work is to develop a method for selecting energy-efficient enclosing structures in passive houses in the Russian Federation.
Tasks that were solved in the course of the research:
1. Overview of energy-efficient homes in Europe and the Russian Federation. Development concept.
2. Selection of enclosing structures for a passive house. Identification of the main features of structures in passive houses.
3. Analysis of the calculation of thermal characteristics, development of methods for selecting energy-efficient enclosing structures in a passive house in Sochi
4. Application of this method of selecting energy-efficient wall fences for the city of Saint Petersburg. Comparison of energy costs for the heating period for standard and passive houses.
All the heat engineering calculations carried out by the author of the master's thesis were made on the basis of the results of the work of scientists dealing with this topic, such as Vatin N. I., Nemova D. V., Gorshkov A. S., Petrichenko M. R., Kornienko S. V., Gagarin V. G., Kozlov V. V., Rymkevich P. P., etc.in order to obtain reliable results and compare them with those obtained earlier. In the course of the work, the relationship between the prices for the heating period and the thermal resistance of various combinations of walls (wall fencing) was revealed. We also calculated the amount of heat loss that the wall loses and the amount of heat that the wall fence needs for a comfortable indoor climate.
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